



Stilistische Vielfalt

Rund 150 Besucher begrüßte der Arbeitskreis Hanauer Lichtbildner zu seiner Jahresausstellung im Deutschen Goldschmiedehaus. Zehn Amateur- und Profifotografen aus der Umgebung zeigen dort zu den Öffnungszeiten des Hauses noch bis zum 21. November Arbeiten unter dem Titel „ahl no3“. Die Werkschau besticht vor allem in ihrer Vielfalt aus inhaltlicher, stilistischer und technischer Perspektive mit lokalen Themen. Von klassischer Analogfotografie bis hin zu hochmodernen HDR-Bildern (High Dynamic Range) sind viele Facetten der Fotokunst abgedeckt. In diesem Bild wurde ein Stück Frankfurt mit dem Computer verfremdet.

mafi/Foto: Fischer

HANAUER ANZEIGER

Montag, 5. November 2007